

Excursion au château de Hambach



La dernière semaine avant les vacances de Noël un groupe d'élèves de terminale T2 et de terminale T3 a eu le plaisir de participer à une excursion pédagogique.

Le but en était le château de Hambach situé sur une colline au-dessus de Neustadt an der Weinstraße.

La matinée était consacrée à une activité linguistique. Arrivés à Neustadt les élèves, munis d'un plan, devaient, en petits groupes, se familiariser avec le centre ville et les monuments historiques puis présenter sous forme de vidéo leur endroit préféré et un objet qu'ils voulaient rapporter à la maison.

L'après-midi les élèves ont fait une visite guidée du château de Hambach qui passe pour être le berceau de la démocratie allemande. A Hambach (situé sur la rive gauche du Rhin), en 1832 c'est le code civil de Napoléon qui régit la vie civile. Deux publicistes: Philippe Jacob Siebenpfeiffer et Johann August Wirth mettent à profit une liberté (encore modérée) de la presse pour lancer une invitation à une fête citoyenne. Le succès est inespéré ; en effet 30 000 personnes accourent de l'Allemagne, de la France et de la Pologne.

Pour arriver au château le chemin montait à travers la forêt de la Hardt et on a pu admirer des paysages dignes de Caspar David Friedrich.